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L
a classifica del Governance Poll 2015, stilata dall’Istituto de-
moscopico IPR Marketing per “Il Sole 24 Ore”, svela i sin-
daci più graditi dagli italiani. Interessante è capire l’area

politica in cui si collocano i migliori amministratori d’Italia, ma
più interessante è capirne i motivi che portano a stilare questa hit
parade. La classifica va detto, non si presenta come un sondaggio
elettorale ma come un mero gradimento dei cittadini, un giudizio
sul proprio primo cittadino. Al primo posto si trova il sindaco cen-
trodestra di Lecce, Perrone, che svetta sui suoi colleghi di Venezia
e Pesaro. A scendere notevolmente è Giorgio Gori che l’anno pre-
cedente era sul podio, mentre Fassino e Pisapia, rispettivamente
sindaci di Torino e Milano, riconfermano la loro forza. Dal quadro
che emerge è chiaro che i migliori sindaci sono, in via generale,
dell’area di centrosinistra e concentrati principalmente al centro
nord, anche se il dato di Lecce sembra smentirlo. Il Movimento 5
Stelle racimola consensi in attesa delle prossime decisive elezioni,
sia nelle amministrative che nelle politiche, se e quando andremmo
a votare il nuovo Governo non tecnico. Passando alla Sicilia, i dati
di gradimento rivelano un fattore molto importante per capire i mo-
tivi di cui parlavamo. Il primo comune siciliano, al 20° posto, è
quello di Agrigento, a seguire Caltanissetta, Catania, Enna, Pa-
lermo, Ragusa, Messina e, fanalino di coda, al 97° posto il sindaco
di Trapani, Vito Damiano. Tranne in quest’ultimo caso, la maggior
parte sono di centrosinistra, mentre il sindaco di Ragusa è dei 5
Stelle. Come possiamo notare, sono città capoluogo di Provincia,
come tutte quelle prese in considerazione dall’IPR, città che, pre-
sumibilmente, hanno un’offerta più ampia per i cittadini. Non in
termini di vastità di territorio s’intende, ma in termini di servizi
pubblici e, su tutti, di lavoro. Oggi l’italiano guarda al lavoro come
bisogno primario impellente, che lo porta a spostarsi dalla sua città
natia e dagli affetti: se quel luogo nuovo dà qualcosa per vivere,
sicuramente sarà il migliore. A seguire, tra i bisogni che portano a
gradire un buon amministratore, ci sono la gestione dell’acqua, della
pubblica illuminazione, dei rifiuti, la sanità e poi anche l’offerta cul-
turale. Il fatto che siano secondari è evidenziato dalla presenza in
classifica dei sindaci di Palermo (Orlando), Napoli (De Magistris) e
Messina (Accorinti) che hanno avuto problemi con rifiuti ed acqua.
Ecco perché i comuni “minori” non rientrano nel Governance 2015,
tra questi Marsala, ma qui ci sono tutte le ragioni del mondo: il lavoro
manca e non si creano condizioni per realizzarlo, i bus sono scarsi e
non mancano disservizi legati all’erogazione della luce e dell’acqua,
nella gestione dei rifiuti e, bisogna dirlo, Marsala offre pochissimo
in termini culturali e musicali. Per questo non ci vuole di certo una
rilevazione demoscopica.

I gradimenti di un sindaco

di Claudia Marchetti
CIL ORSIVO

N
el mondo politico marsalese la

notizia che ha caratterizzato il pe-

riodo appena prima delle festività

natalizie, è stato lo scioglimento del

gruppo socialista a Sala delle Lapidi. Non

è stato un annullamento “volontario”, nel

senso che il partito ha deciso di non avere

più un gruppo consiliare. La necessità è

stata causata dall'abbandono del gruppo da

parte di due dei tre consiglieri comunali

che erano stati eletti nelle fila del partito la

cui leadership provinciale è nelle mani del

deputato regionale trapanese, Nino Oddo.

Si tratta di Oreste Alagna e Letizia Arcara

che era anche il capogruppo a Palazzo VII

Aprile. I due, lasciando il partito, hanno

fondato il gruppo “Cittadini e non sudditi”.

Della questione abbiamo parlato con l'as-

sessore della giunta guidata da Alberto Di

Girolamo Lucia Cerniglia nella sua du-

plice veste, visto che è anche segretario cit-

tadino del PSI. “Ho appreso con dispiacere

della scelta fatta dai due consiglieri – ha

affermato –. L'ho subito detto interve-

nendo nella seduta del Consiglio comunale

in cui la loro decisione è stata comunicata.

In questi giorni mi sono sentita con tutti i

componenti del direttivo comunale del

mio partito ai quali ho ufficialmente co-

municato la decisione e di Alagna e Ar-

cara”. Restano però sul tappeto alcune

questioni aperte. Vediamo di capire come

si può evolvere la situazione. Intanto c'è la

posizione del terzo Consigliere comunale

eletto nelle fila socialiste. “Ho subito par-

lato con Michele Gandolfo – continua l'as-

sessore – il quale  mi ha confermato la sua

organicità al nostro partito. Rimane Con-

sigliere comunale socialista”. Visto però il

regolamento del Consiglio comunale, che

prevede la costituzione di gruppi con un

minimo di almeno due consiglieri, Mi-

chele Gandolfo ha dovuto aderire al

gruppo misto. Resta aperta anche un altra

questione relativa alla rappresentanza in

giunta del Psi. Proprio Lucia Cerniglia fu

designata in quota al partito che a Sala

delle Lapidi, poteva contare su tre espo-

nenti. “Ho sentito le dichiarazioni di Leti-

zia Arcara in merito alla loro permanenza

nella maggioranza. Questo mi fa piacere -

ha detto ancora il segretario cittadino del

Psi -. Io dal canto mio ho informato uffi-

cialmente il sindaco di quanto era acca-

duto”. I socialisti, secondo quanto ci

racconta il loro segretario, riuniranno a

breve gli organismi dirigenti locali  e pro-

vinciali per affrontare la situazione che si

è venuta a creare a Marsala dopo l'abban-

dono dei due Consiglieri comunali. Intanto

si parla con insistenza di possibili nuove

adesioni al partito. Contatti a livello pro-

vinciale sono stati avviati. Coinvolgereb-

bero Consiglieri comunali che in questo

momento sono all'opposizione.

[ gaspare de blasi ]
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Che accade nel Psi dopo che Letizia Arcara
e Oreste Alagna hanno lasciato il gruppo?

L'assessore Cerniglia che è anche segretaria del partito: “Sono dispiaciuta, ma andiamo avanti”

“P
er ragioni di cor-

rettezza e ri-

spetto del gruppo

politico cui appartengo, mi

sono determinato ad autoso-

spendermi dal Gruppo Con-

siliare del Partito

Democratico, in attesa del-

l’esito del giudizio che con

serenità affronterò. Conside-

rata la classificazione del

reato contestatemi tra quelli

per i quali, dato il modesto

indice di offensività, non è

prevista dal nostro codice di

rito l’udienza preliminare,

sarà necessario ed impre-

scindibile la verifica dibatti-

mentale, nel corso della

quale, per la prima volta dal-

l’inizio delle indagini, mi

sarà consentita la difesa di-

nanzi ad un Giudice. Sono

assolutamente fiducioso

nella giustizia e ritengo di

poter provare in dibatti-

mento la assoluta correttezza

e trasparenza del mio ope-

rato nel corso della campa-

gna elettorale". Con queste

parole, lunedì sera, l'avvo-

cato Vito Cimiotta ha annun-

ciato la propria decisione di

autosospendersi dal gruppo

consiliare del Pd in seguito

al rinvio a giudizio per voto

di scambio disposto nei suoi

confronti dalla Procura di

Marsala. Cimiotta resta co-

munque in carica come con-

sigliere comunale e  presi-

dente della Commissione Fi-

nanze. Fino a nuovo ordine,

farà parte del gruppo misto.

L'autosospensione era stata

auspicata nelle scorse setti-

mane dal consigliere del

M5S Aldo Rodriquez: "Ha

fatto quello che mi aspettavo

- commenta l'esponente pen-

tastellato -. E' giusto che

prima risolva i suoi problemi

e poi tragga le dovute conse-

guenze. E' vero comunque

che in altre circostanze che

hanno riguardato noi, il Pd è

stato più severo, pur accu-

sando noi di essere populi-

sti". [ ... ]

...continua in seconda
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Il consigliere Vito Cimiotta si autosospende
Plauso dei dirigenti del Pd. Rodriquez (M5S): “Ha fatto quello che ci aspettavamo”

Sopralluogo dell’assessore e dei
tecnici. Nuovo intervento della Uil

VIABILITÀ

PER LA VOSTRA PUBBLICITÀ SU MARSALA C’È - 0923 1964091

S
opralluogo sullo Scorri-

mento Veloce Marsala-

Aeroporto, ieri mattina,

dell'assessore Salvatore Ac-

cardi. Accompagnato dal tec-

nico comunale Giovanni Bua,

ha potuto constatare che i la-

vori in galleria (la più lunga

dello Scorrimento) procedono

secondo la tempistica. Le luci

sono state installate e, al mo-

mento, l'Impresa incaricata sta

eseguendo il rifacimento del

manto stradale. L'ultimo atto

sarà la collocazione della se-

gnaletica, al termine della

quale - entro il corrente mese -

la galleria sarà riaperta. Intanto

giunge una nota a firma del se-

gretario della camera comu-

nale Uil di Marsala, Giuseppe

Tumbarello, che torna a solle-

citare l’Amministrazione co-

munale affinché vengano

completati al più presto i lavori

in corso il cui termine era fis-

sato entro la fine del 2015. “E’

importante – afferma Tumba-

rello – che le opere in corso

vengano presto concluse in

modo da non creare ulteriori

disagi alle attività commerciali

della zona e al traffico citta-

dino. Lo Scorrimento Veloce

che collega Marsala all’aero-

porto di Birgi e, quindi, anche

a Trapani è un’importante asse

viario per la Città. I lavori che

si stanno eseguendo per la ri-

parazione del manto stradale e

il ripristino dell’illuminazione

pubblica, dunque, sono essen-

ziali”. L’assessore Accardi per

il vero, ha dato già una risposta

al segretario che comunque ri-

volge un appello per evitare

che i tempi si allunghino oltre

il dovuto. “I percorsi alterna-

tivi esistenti, infatti, creano no-

tevole traffico in Città per gli

automobilisti, gli autotraspor-

tatori e soprattutto i mezzi

pubblici e gli scuolabus”, ha

concluso il sindacalista.

VITO CIMIOTTA

Scorrimento veloce
verso la riapertura
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Un seminario per enti al
Convento del Carmine

[ Il consigliere Vito Cimiotta si au-

tosospende  ] - Della vicenda che

vede indagato Vito Cimiotta per

voto di scambio si sono occupati

negli ultimi giorni anche alcuni

giornali nazionali, mettendola in

parallelo con quella del consigliere

comunale di Quarto, Giovanni De

Robbio, su cui pende però anche

l'aggravante mafiosa, oltre che l'ac-

cusa di tentata estorsione. Apprez-

zamento per la decisione di

Cimiotta è stato espresso sia dal ca-

pogruppo del Pd Antonio Vinci, che

da Marco Campagna e Alberto Di

Girolamo, rispettivamente segreta-

rio provinciale e comunale dei de-

mocratici."Vito Cimiotta ha voluto,

con la sua decisione di autosospen-

dersi dal gruppo, non coinvolgere il

partito e i colleghi consiglieri in una

vicenda che riguarda lui solo – sot-

tolinea Vinci -. Questo l'abbiamo

apprezzato e attendiamo, non ap-

pena conclusa sicuramente positiva-

mente la vicenda giudiziaria, il suo

rientro nel gruppo del Partito De-

mocratico". “Non possiamo che

esprimere apprezzamento per la

scelta del consigliere Vito Cimiotta

di sospendersi dal Partito in attesa

dell'esito della vicenda giudiziaria

che lo riguarda - hanno commentato

con una nota congiunta Campagna

e Di Girolamo -. Stigmatizziamo il

comportamento di chi in questi

giorni ha voluto strumentalizzare

tale vicenda senza conoscerla e al

solo fine di cercare di giustificare

vicende molto più gravi e per nulla

pertinenti con quella che coinvolge

il consigliere Cimiotta. Come sem-

pre fiduciosi nell'opera della magi-

stratura, confidiamo che nel

dibattimento processuale possa es-

sere acclarata l'assoluta correttezza

e trasparenza della condotta dello

stesso”. [ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA

I
mportante appuntamento formativo oggi, all’Ente Mo-

stra di Pittura di piazza Carmine, con inizio alle ore

9.30. Ad organizzarlo è il Consorzio trapanese per la

legalità e lo sviluppo in collaborazione con l’Amministra-

zione comunale di Marsala. Tema dell’incontro sarà “L’ar-

monizzazione contabile degli Enti Territoriali”, un

argomento assai attuale sul quale relazionerà il dottor

Maurizio Delfino, esperto in materia finanziaria. Il do-

cente, di origine genovese, già collaboratore del Governo

in materia contabile, svolge attività di ricerca in ambito

finanziario e vanta partecipazioni, in qualità di esperto

della materia, alla trasmissione televisiva “Ballarò”. A co-

ordinare i lavori di domani, che prevedono la partecipa-

zione del sindaco Alberto Di Girolamo e di quello di

Castelvetrano Felice Errante junior, sarà il segretario ge-

nerale del Comune lilybetano e direttore del Consorzio,

Bernardo Triolo. Al seminario è prevista la partecipazione

di segretari comunali, direttori di ragioneria e funzionari

contabili degli Enti Locali della provincia di Trapani. 

Si parla di armonizzazione contabile RIFIUTI

Decolla il porta a porta a Sappusi, ma c'è chi protesta.
L'Aimeri invita a rispettare il calendario della raccolta
D

iversi lettori ci segnalano che la soppressione dell'isola ecologica del villag-

gio di Sappusi sta creando loro alcuni problemi. Si tratta di lettori che vivono

in strade adiacenti al popoloso villaggio e che evidentemente trovavano più

comodo conferire in quel sito la spazzatura piuttosto che attendere i giorni e le ore

del deposito previsto nella loro zona. “Non so se siete informati circa il disagio che

vivono gli abitanti della zona di via del Fante - affermano alcuni - e delle strade li-

mitrofe. Io abito - ci dice nello specifico un nostro corrispondente, in viale Whitaker

e portavo l'immondizia a Sappusi presso l'isola ecologica, poi trasferita a salinella ed

ora soppressa. Oggi l'isola ecologica più vicina è al salato, vicino al monumento dei

Mille, che per noi è abbastanza lontano. Non si potrebbe ripristinare l'isola ecologica

di Salinella?”. Occorre subito dire che sono stati proprio gli abitanti di Sappusi a so-

stenere l'impossibilità della permanenza dell'isola all'interno del villaggio. La causa

era da ricercare negli odori nauseabondi che infestavano l'area ad alta densità abita-

tiva. L'isola era stata trasferita sul lungomare di Salinella. Anche qui tante proteste.

La zona, autentico fiore all'occhiello del litorale che insiste vicino allo Stagnone, si

era trasformata in una discarica a cielo aperto. Una volta insediatasi l'amministrazione

guidata dal sindaco Alberto Di Girolamo, di concerto con l'Aimeri, aveva insistito

perché a Sappusi, si tornasse alla raccolta porta a porta. Da alcune settimane il sistema

è ripartito con la collocazione di cassonetti condominiali. Abbiamo “girato” la pro-

testa/proposta al responsabile locale dell'Aimeri. “Riaprire l'isola ecologica a Salinella

appare molto improbabile – ci ha detto Gino Sansica -. E' stata chiusa proprio perché

dai cittadini ci erano giunte molte lamentele. Lo abbiamo fatto di concerto con l'Am-

ministrazione che ha deciso per il ritorno al porta a porta nella zona. Sistema che sta

decollando. Per quanto attiene alla raccolta nelle strade limitrofe, questo prosegue

normalmente. Basta che gli utenti rispettino le ore e i giorni del conferimento previsto.

Sappiamo che ci sono lamentele per quanto riguarda sacchetti della spazzatura lasciati

per strada. Sono “oggetto” di attenzioni di randagi e di grossi uccelli. I condomìni

devono utilizzare i cassonetti e anche la singole abitazioni sono tenute a farlo”.

I sacchetti lasciati nelle strade adiacenti sono oggetto di attenzione da parte dei randagi

POLITICA

Strade dissestate nel marsalese, interviene Ivan Gerardi
I

l Consigliere comunale Ivan Gerardi interroga il sin-

daco in merito sulla sicurezza del manto stradale nel

marsalese. “I residenti e abitanti delle contrade Stu-

riano, Pecorume, Fontanelle e Gurgo mi hanno segnalato la

pericolosità e l’inadeguatezza delle strade comunali nelle

zone – ha affermato Gerardi nella nota – che sono colme di

buche ed avvallamenti di medie e grosse dimensioni che in-

teressano i margini delle strade adiacenti alle abitazioni.

Pertanto chiedo dei provvedimenti volti a ripristinare la si-

tuazione al fine di garantire la sicurezza stradale”. L’espo-

nente di opposizione rileva, peraltro, che le strade comunali

delle popolose contrade, non sono dotate di marciapiedi, né

di limitatori e/o dissuasori di velocità, compromettendo, di

fatto, la percorribilità, in quanto l’utilizzo delle strade non

è interessato soltanto dal traffico locale ma come alternativa

allo Scorrimento Veloce su cui si stanno compiendo dei la-

vori. A ciò si aggiunge l’alta velocità e, a detta di Gerardi,

uno scarso controllo da parte della Polizia Municipale.

Il Consigliere fa riferimento alle buche e agli avvallamenti nelle contrade Curgo, Fontanelle e limitrofe

LAVORI PUBBLICI

In appalto il rifacimento della segnaletica stradale a Marsala
V

a in appalto il prossimo 2

febbraio, la gara per la "For-

nitura e posa in opera della

segnaletica stradale e verticale e la

realizzazione di segnaletica orizzon-

tale". L'obiettivo, secondo quanto af-

fermato da un comunicato stampa

del comune di Marsala è quello di

garantire l’efficienza e la sicurezza

delle strade in tutto il territorio co-

munale. L'appalto include anche la

periodica sostituzione o in caso di

necessità integrazione, della segna-

letica verticale vecchia e deteriorata

o mancante, nonché il ripristino di

quella orizzontale (sul manto stra-

dale) non più visibile e la realizza-

zione di nuova segnaletica. Il settore

Lavori Pubblici diretto dall'assessore

Salvatore Accardi, su indicazione del

Comando di Polizia Municipale, ha

predisposto un relativo progetto (per

un importo complessivo di 200 mila

euro) che riguarda interventi in di-

verse strade del territorio comunale

e che prevede la collocazione di se-

gnali, rifacimento di strisce pedonali,

delimitazioni di fermate bus e strisce

longitudinali. Le procedure di gara

saranno svolte dal CUC - Centro

Unico di Committenza: la base asta

è fissata a poco più di 145 mila euro.

Prevista la sostituzione di quella vecchia e  deteriorata, l'importo destinato ammonta ad oltre 150 mila euro

FOTO ARCHIVIO

CONVENTO DEL CARMINE

IVAN GERARDI

NECROLOGIO 

Si è spenta la signora

Santina Giovanna Giacalone
VEDOVA CALVARUSO

Dopo una lunga malattia,

circondata dall’affetto della famiglia,

si è spenta la signora Giovanna,

mamma del nostro collaboratore Vito Calvaruso.

Ai figli Vito e Giuseppe e alle rispettive famiglie

il cordoglio di tutta la redazione e degli editori di Marsala C’è.

I funerali si svolgeranno oggi 13 gennaio alle ore 14,30

presso la Chiesa S. Padre di C.so Calatafimi a Marsala.
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A Marsala: TATZEBAO srl, società editrice,
ricerca agenti per sviluppo parco clienti

Nell'ottica di uno sviluppo commerciale, selezioniamo agenti, procacciatori e personale

commerciale, anche senza partita IVA, di entrambi i sessi a cui affidare la vendita dei

nostri servizi. 

Si richiede: - serietà e professionalità - predisposizione al contatto col pubblico - pre-

disposizione al lavoro di gruppo - auto propria. 

Offriamo: - seria opportunità di crescita professionale - formazione e affiancamento costante - trattamento

economico tra i più interessanti sul mercato. Se ritenuti idonei verrete ricontattati per un colloquio conoscitivo.

INSERIRE NELL'EMAIL E/O NEL CV TALE DICITURA: Autorizzo il trattamento dei dati personali contenuti

nel mio curriculum vitae in base art. 13 del D. Lgs. 196/2003. Il presente annuncio è rivolto ad entrambi i sessi,

ai sensi delle leggi 903/77 e 125/91, e a persone di tutte le età e tutte le nazionalità, ai sensi dei decreti

legislativi 215/03 e 216/03.

Inviare curriculum vitae entro e non oltre il 30 gennaio 2016 a: marketing@marsalace.it

I
l Cine Teatro Impero

ospiterà, domenica 24

gennaio, lo spettacolo

“Un nuovo anno per Mar-

sala”. L’evento, che gode

del patrocinio del Comune

lilybetano, si presenta con

un ricco cast: la Compa-

gnia teatrale “Gli amici di

Totò” che proporranno il

teatro comico, il coro poli-

fonico “Raggio di Sole”, il

cantante marsalese Peppe

La Commare, i balletti

della scuola “Polvere di

Stelle” e l’attore Maurizio

Rallo. Ma ci sarà anche un

momento dedicato alla

magia ed all’illuminismo

con Marco Duca e Peter

Loriano. La serata verrà

presentata dal giornalista

Nino Guercio. L’inizio è

previsto per le ore 18. In-

gresso: 10 euro poltrona, 7

euro galleria.

Teatro, musica, danza, illusionismo in una serata dedicata al varietà domenica 24 gennaio

Il 16 gennaio un concerto “Romanze, ariette, canzoni” con il duo Sciacca-Bilardello

SPETTACOLI

All’Impero l’evento “Un nuovo anno per Marsala”

L’
associazione “Cultura e vita” organizza

a Marsala la prima stagione concertistica

denominata “Cuerdas”. Ad aprire la ras-

segna – che protrarrà fino a giugno – un concerto

per chitarra e voce lirica “Romanze, ariette, can-

zoni…”. Nella sede dell’Ente Mostra di Pittura

Città di Marsala, al Convento del Carmine, sabato

16 gennaio, si esibiranno per l’occasione il soprano

Eugenia Sciacca ed il chitarrista Marco Bilardello,

che proporranno musiche di M. Giuliani, B Britten,

H. Villa-Lobos. L’inizio del concerto è previsto per

le 17.30. 

MUSICA/ 2

Al Carmine al via la rassegna musicale “Cuerdas”

D
omenica 17 gen-

naio si aprirà la

XVI Stagione Con-

certistica Internazionale

2016 organizzata dall’asso-

ciazione culturale “Ludwig

Van Beethoven” di Mar-

sala. Ad ospitare la rasse-

gna, Palazzo Burgio Spanò.

Il 17 gennaio il pianista

Giuseppe Lo Cicero si esi-

birà nel recital “Dal Ro-

manticismo al Novecento”.

Docente di pianoforte prin-

cipale al Conservatorio

“Scontrino” di Trapani,

Giuseppe Lo Cicero ha al

suo attivo oltre 500 con-

certi tenuti in teatri e presti-

giose sale da concerto di

tutto i mondo. “Dal Roman-

ticismo al Novecento” è il

programma proposto con

musiche di Chopin, De-

bussy, Scriabin, Rachmani-

nov. L’evento gode del

patrocinio del comune di

Marsala, della Pro Loco e

della Regione siciliana. Per

info e prenotazioni:

347.8458386.

Il 17 gennaio il pianista marsalese darà il via alla rassegna della sua Accademia “Beethoven”MUSICA/ 3

Giuseppe Lo Cicero apre la Stagione Concertistica

“Quasi Esauriti” è lo show completamente inedito del duo

comico “PanPers” che verrà portato in scena al teatro Impero

di Marsala venerdì 12 febbraio alle ore 21. Lo spettacolo

spazierà tra monologhi a due, sketch, canzoni e personaggi

storici sino ad arrivare ai nuovissimi Mika e Fedez. La regia

dello spettacolo è affidata al presentatore e comico Paolo

Ruffini, conduttore della trasmissione di Italia Uno, “Colo-

rado”, trampolino di lancio dei PanPers. A fine serata spet-

terà al pubblico decidere se questi ragazzi sono quasi

esauriti, completamente esauriti o la sorpresa artistica della

prossima stagione teatrale. L’ingresso è di 10 euro in galle-

ria, di 15 in poltrona e di 20 euro in poltronissima.

Il duo comico di “Colorado” a Marsala TEATRO

Al Cine Impero arrivano i
“Quasi esauriti” PanPers

ARTE

Il mare nelle tele di
Raffaella Anania

“Respira il mare, sdraiati

sulla sabbia morbida e

tiepida. Il cielo è una co-

perta d'aria fresca. La na-

tura è culla”. E’ il titolo

sui generis della perso-

nale di pittura di Raffa-

ella Anania. Le tele

resteranno esposte al pub-

blico per circa cinquanta

giorni al Caffè Letterario

MER KA BA di via Gari-

baldi a Marsala. 

MUSICA/ 1

A Palazzo Fici si
canta Pino Daniele

Venerdì 15 gennaio, presso

l’Enoteca comunale “Strada

del Vino” di Palazzo Fici, in

via XI Maggio a Marsala, un

evento dedicato al com-

pianto Pino Daniele. Con

“Laco NeXt Show Pino Da-

niele History…”, il cantante

marsalese Peppe “Laco” La

Commare, proporrà i più

grandi successi del musici-

sta napoletano, un viaggio

nella storia del blues Medi-

terraneo. L’evento avrà ini-

zio alle ore 21.30.

PEPPE LA COMMARE

EUGENIA SCIACCA

GIUSEPPE LO CICERO

I PAMPERS

S
abato 23 gennaio è

un giorno speciale

per i maturandi del-

l’Istituto Tecnico Commer-

ciale “G. Garibaldi” di

Marsala che daranno vita

al’evento chiamato "#LaFe-

sta". Lo slogan creato ad

hoc è: “L'eleganza non è

farsi notare, ma farsi ricor-

dare”. Alla Villa Favorita,

ospite speciale della serata,

uno dei migliori dj d’Italia,

Marco Cavax, che ha fatto

ballare migliaia di giovani

nelle spiagge di Milano

Marittima e Formentera.

Con lui anche Massimino

dj, Alessando Caradonna e

Peppe Genco (voice). L’ini-

zio della serata è prevista

per le ore 22.30.

Lo slogan degli studenti richiama l’eleganza. La serata è allietata dal dj Marco CavaxEVENTI

Il 23 #LaFesta dei diplomandi del Commerciale

MARCO BILARDELLO
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E
’ iniziato nel peggior

modo il nuovo anno

per la Sigel Pallavolo

Marsala. Lo scorso wee-

kend, infatti, ha dovuto

sventolare la bandiera

bianca al cospetto del Giò

Volley Aprilia che, dinnanzi

il pubblico amico, ha preser-

vato l’imbattibilità interna

imponendosi per 3-1 (20-25,

25-17, 25-21 e 25-23) e su-

perando in tutti i fondamen-

tali le azzurre. La matricola

“terribile”, dopo un inizio

stentato che ha permesso

alle lilybetane di vincere il

primo set in 28 minuti con il

punteggio di 25-20, ha preso

in mano le redini del gioco

ed ha iniziato a pigiare

sull’acceleratore; al ritorno

in campo, trascinate da una

incontenibile Gioia, le locali

hanno cominciato a maci-

nare gioco e punti e si sono

agevolmente aggiudicate il

set chiudendo sul 25-17,

L’illusione iniziale della

Sigel si è poi trasformata

paura; con Pinzone e com-

pagne in difficoltà, soprat-

tutto da un punto di vista

mentale, ed incapaci di rea-

gire, le laziali hanno domi-

nato anche il terzo parziale

perfezionando il sorpasso,

25-21 il finale e 2-1. L’entu-

siasmo del pubblico pre-

sente ha poi trascinato al

successo la GiòVolley che,

in quello che poi si è rive-

lato essere l’ultimo atto del

match, sotto 16-12 al se-

condo time out tecnico, è

riuscita a recuperare grazie

ad un perentorio break di 9-

2 chiudendo set e partita sul

25-23. “Alla fine lacrime

per tutte – si legge sul sito

ufficiale della società – di

gioia per le pontine, di delu-

sione per le lilibetane”. Per

la Sigel una sconfitta che la-

scia molta amarezza nelle

ragazze, consapevoli di non

aver fatto una grande partita

e sopratutto, per la prima

volta, di non aver reagito

“da capolista” alle difficoltà

patite. La notizia della scon-

fitta di Arzano a Roma con

il Volley Friend (prossimo

avversario della Sigel) ha

reso meno amara la pillola,

per cui la formazione mar-

salese mantiene un vantag-

gio di cinque punti sulle

seconde, ma sabato pros-

simo dovrà reagire tornando

al successo.

[ dario piccolo ]

Le ragazze sventolano bandiera bianca di fronte all’avversario Giò Valley ApriliaVOLLEY

Secondo stop stagionale per
la Sigel Pallavolo Marsala L

a Polisportiva Marsala Doc ha inaugurato la nuova sta-

gione agonistica 2016 con la partecipazione alla Maratona

di Ragusa. Sulle strade del “Commissario Montalbano”,

hanno corso sei tesserati della società biancazzurra. Su un per-

corso durissimo e su un’erta finale di 600 metri ad Ibla, il migliore

dei marsalesi è stato l’ultra-maratoneta Michele D’Errico, che ha

tagliato il traguardo con l’ottimo tempo di 3 ore, 21 minuti e 04

secondi. Piazzandosi al 25° posto assoluto (su 124 atleti arrivati)

e al primo posto nella categoria di appartenenza (SM60). Una

grande prestazione soprattutto se si considera che appena sette

giorni prima D’Errico aveva partecipato anche alla Maratona di

Rieti. Anche in questo caso con un’ottima prestazione cronome-

trica (3 ore e 23 minuti). Dopo D’Errico, tra i marsalesi, a tagliare

il traguardo sono stati, ad una certa distanza, Antonino Cusumano

(3:33:22), Antonio Pizzo (3:36:47), terzo nella categoria SM55,

Pietro Tranchida (3:58:08), Mario Pizzo (4:33:00) e Pietro De

Vita (4:33:26). Le difficoltà della Maratona di Ragusa sono tali

che il solo fatto di riuscire a tagliare il traguardo, correndo per 42

km e 195 metri, costituisce un’autentica impresa. Da evidenziare,

infine, l’avvio di un bel rapporto di collaborazione con il G.S.

Atletica Mazara, il cui presidente Salvo Piccione, ha messo a di-

sposizione il mezzo per la lunga trasferta.

Il primo tra i marsalesi è stato il pluricampione Michele D’Errico. Il traguardo nelle salite di IblaATLETICA

LETTERE

La Marsala Doc a Ragusa nelle strade di Montalbano

GLI ATLETI DELLA POLISPORTIVA MARSALA

L
a foto mostra in primo piano due piantine di alloro

dedicate ai martiri della resistenza partigiana elen-

cati nella lapide recentemente murata. In secondo

piano mostra lo sfascio dei vetri di recinzione della sotto-

stante area archeologica. Nessuno provvede a sostituire i

vetri in frantumi e soprattutto quelli mancanti in un luogo

contiguo alla scuola dell’infanzia “Garibaldi”. Aspetteremo

la Befana del 2017 che li porti in dono all’Amministrazione

comunale? All’inaugurazione del sito così scrivevo su una

pagina de Il Vomere del 22 dicembre 2007: Sento irrefre-

nabile il bisogno di esternare una immensa gioia; la gioia

di godere da posizione privilegiata uno spazio sotto casa

che associa mirabilmente la modernità dell’arredo urbano

alla immediata fruizione di beni di cultura e di storia emersi

dal cuore antico della città. La gioia erompe al primo mat-

tino quando mi affaccio al balcone e provo la sensazione

di trovarmi sulla prora di un immaginario vascello protesa

sul mare infinito del tempo e delle vicende degli uomini. Il

nitore della pietra, l’elegante trasparenza dei vetri di recin-

zione, la lucidità delle superfici appena umide fanno sì che

io mi trovi davanti ad una perla preziosa incastonata tra i

ruderi della Lilybeo pagana e l’architettura religiosa del

1600. Oggi non posso essere che deluso e indignato per

come viene negletto tale bene di cultura.                     

Elio Piazza

Presso l’area di San Girolamo cose nobili ed ignobili


